

LE TEMPS D'UN ROMAN N'A PAS DIT SON DERNIER MOT

Cette maison d'édition basée à Boucau se donne l'objectif de publier toute personne qui fait appel à ses services tout en offrant un accompagnement le plus juste possible.

Flora ETIENNE

Donner sa chance à tout un chacun. C'est avec cet espoir en tête qu'Arnaud Stahl a créé à Boucau en décembre 2022 la maison d'édition Le Temps d'un roman. Écrivant depuis toujours, lui-même s'est retrouvé confronté aux différents modes d'édition et à l'absence d'explications délivrées lors de refus de publication.

Après avoir travaillé 25 années dans le domaine de l'insertion professionnelle, ce nouvel éditeur entend donner sa chance aux premiers romans et plus particulièrement aux œuvres de fiction. Il promet un service

de communication et un référencement sur un grand nombre de sites en ligne ainsi qu'en librairie tout en mettant un point d'honneur à publier à compte d'éditeur.

E-book, papier, livres audio...

"Je ne dis pratiquement pas non. La seule raison pour laquelle je peux formuler un refus est si c'est un roman polémique. Même si je me suis spécialisé dans la fiction, si j'ai un coup de cœur, je suis ouvert à tout. Par exemple, j'ai récemment publié la biographie d'un homme qui depuis 40 ans fait le tour de tous les festivals français, ou encore un recueil de poèmes en anglais", explique Arnaud Stahl. À l'heure

actuelle, Le Temps d'un roman a publié 25 auteurs à travers l'Hexagone. La publication se fait d'abord sous format e-book avant d'éventuellement passer au papier.

Pour sa prochaine étape, la maison d'édition voudrait passer aux livres audio. *"L'accessibilité pour les personnes en situation de handicap me touche énormément. Tout le monde devrait pouvoir avoir accès à la culture."* La production étant assez coûteuse, l'éditeur a lancé un appel aux dons. Pour chaque participation, un cadeau est offert en contrepartie. Cette campagne de financement participatif est à retrouver sur le site internet Temps-roman.com.